

Press Release (Untuk disiarkan segera)

Muhammadiyah kembali Gandeng WEGE Bangun Kampus II UML Bandar Lampung

Contact Person :

Bobby Iman Setya
Corporate Secretary
PT Wijaya Karya Bangunan Gedung Tbk.
Hp. 081285351137

Tel : +6221 8 85908862 / 85909003
Fax : +6221 86904146
Email : corsec@wikagedung.co.id

Bandar Lampung, 4 Februari 2019 – PT Wijaya Karya Bangunan Gedung Tbk. (WEGE) bersama Universitas Muhammadiyah Lampung melakukan *Ground Breaking* (peletakan batu pertama) pembangunan kampus II Universitas Muhammadiyah di Jl. Prof. Dr. Hamka, Sukarame, Bandar Lampung (04/02).

Acara pagi itu dihadiri oleh Ketua PP Muhammadiyah Dr. Goodwill Zubir, Ketua Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Lampung Prof. Marzuki Nur, Mpd., Ketua Badan Pembina Harian (BPH) Universitas Muhammadiyah Lampung Drs. H. Nurzal Djenis, Rektor Universitas Muhammadiyah Lampung Dr. H. Dalman, M.Pd., Kepala Dinas Pendidikan Provinsi Lampung Andriani dan Kepala OJK Lampung Indra Krisna, sementara dari WEGE dihadiri Direktur Operasi II Djaka Nugraha.

Sebagai kontraktor pelaksana, WEGE akan mengerjakan pekerjaan *design* and *build* (pondasi, struktur, arsitektur, MEP dan landskap), termasuk pekerjaan tanah berupa pengurugan untuk peninggian areal gedung dan landskap. Menurut Djaka Nugraha dalam sambutannya, proyek Kampus Universitas Muhammadiyah Lampung dibangun diatas lahan seluas 32.000 m². "Di lahan tersebut akan berdiri 4 gedung dengan total luas bangunan 19.080m², terdiri dari Gedung Dekanat 2 lantai, Gedung Rektorat 6 lantai, Gedung Perkuliahan 4 lantai, Gedung Serbaguna 2 lantai serta Lapangan Olahraga," ujar Djaka menambahkan. Proyek dengan nilai kontrak Rp 156 miliar ini akan dikerjakan selama 12 bulan, dengan masa pemeliharaan 6 bulan.

Gedung ini di design dengan memaksimalkan ruang publik yang terbuka sehingga nyaman dan produktif. Dengan konsep suasana belajar mengajar yang hommy di kampus ini, diharapkan semakin meningkatkan kualitas pendidikan di Universitas Muhammadiyah Lampung di masa yang akan datang. "Sebagai *Total Solution Contractor* yang berpengalaman serta selalu mengutamakan *safety* dan *quality* di setiap pekerjaan, kami optimis dapat mengerjakan setiap proyek yang diberikan kepada WEGE dengan tepat waktu dan memberikan hasil yang terbaik sesuai dengan harapan *costumer*," tegas Djaka.

Sebelumnya, WEGE juga telah ditunjuk sebagai kontraktor pelaksana pembangunan Menara GuruMu Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan (FKIP) Universitas Muhammadiyah Prof. Dr. Hamka senilai Rp195 miliar. Acara ground breaking sendiri telah dilakukan di Universitas Uhamka Kampus B Jl. Tanah Merdeka, Kampung Rambutan Ciracas Jakarta pada 30 November 2018 yang lalu. Khusus di gedung ini, akan dibangun 9 lantai ruang kelas, 4 lantai ruang auditorium, laboratorium, workshop serta 1 lantai semi basement untuk area parkir.